



花巻市友好都市交流委員会の活動を紹介する情報誌です。題名は、ひらつか、とわだ、花巻の頭文字をとって名付けました。

## ひらつか友好都市写真コンテストが開催されています！

平塚市と平塚市都市提携委員会の主催により、8月1日から9月31日にかけて平塚市と平塚市の友好都市（花巻市・岐阜県高山市・静岡県伊豆市）に在住の小学4年生から6年生とその保護者を対象にした友好都市写真コンテストが開催されています。自分の住んでいるまちの好きなもの（場所、景色、食べ物）の写真を撮影してInstagramにて共有し、応募期間終了後に審査が行われ、入賞者（金賞1人、銀賞1人、銅賞10人）には賞品が贈呈されます。応募の対象で無い方でもInstagramのアカウントをお持ちでしたら、ハッシュタグ「#ひらつか友好都市2020」と「#住むまち〇〇市」（〇〇には各市名）にて、どのような写真が投稿されているか閲覧することが可能です。友好都市である平塚市をはじめ、高山市や伊豆市の魅力を発見する良い機会ですので是非ご覧ください。



## ◆友好都市トピックス◆ ～十和田湖周辺の観光スポットについて紹介します～

今回の友好都市トピックスは、十和田湖周辺の観光スポットについてご紹介します。まずは十和田湖の休屋または子ノ口で乗ることのできる遊覧船。恵比寿大黒島、六方石、烏帽子岩、五色岩などの名所を見ることができます。休屋には、花巻市にゆかりのある彫刻家「高村光太郎」が制作した「乙女の像」があり、十和田湖のシンボルとなっています。天気の良い日には遊覧船から見ることもできるそうです。乙女の像から2～3分程歩くと、807年に創建されたといわれ、パワースポットとして有名な「十和田神社」があります。流造の様式をたたえる本殿と、どっしりとしたしつらえの拝殿。細部までこだわりが見て取れる彫刻など、重厚な建築美に荘厳さを感じる佇まいとなっています。

今回ご紹介しきれない様々な観光スポット、十和田湖で開催されるイベントが多数あります。新型コロナウイルスの影響により、行き来しづらい状況となっておりますが、収束後にはこれまで以上に交流が活性化することを期待しています！



▲乙女の像と十和田湖遊覧船



▲神秘的な雰囲気にあふれる十和田神社

毎年10月下旬に奥入瀬渓流での乗用車の乗り入れが規制されるエコロードフェスタに合わせて開催している十和田訪問市民ツアーにつきましては、新型コロナウイルスの感染防止の観点から、今年度は中止させていただくこととなりました。

同様の理由により、毎年11月上旬に十和田市から花巻市に来ていただいている花巻探訪ツアーにつきましても今年度は中止が決定しております。

「花巻市友好都市交流委員会」の活動をHPで紹介しています。

<https://www.city.hanamaki.iwate.jp/shisei/hanamakicity/shimaiyukotoshi/1002454.html>

